

2024-05-30

IECM determina muestra para conteo rápido

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://unomasuno.com.mx/iecm-determina-muestra-para-conteo-rapido/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), celebró el acto protocolario de la selección de la muestra que se utilizará el domingo para el ejercicio de los conteos rápidos para la elección de las alcaldías. Asimismo funcionarios del organismo, aseguraron que los datos recabados en esas casillas, permitirán que se informe, con una tendencia representativa, los resultados de las elecciones capitalinas la misma noche del 2 de junio; para cada una de las 16 alcaldías.